

クレッセ新聞

2020年 8月発行
No. 131

発行 クレッセ動物病院
〒263-0001千葉市
稲毛区長沼原町794-1-1
TEL 043-286-8796
http://cresse-ah.com

皆さん、こんにちは☆湿気が多く、暑い日が続きますね。先月もお話させて頂きましたが、熱中症にはくれぐれもご注意ください！

僧帽弁閉鎖不全症

今月は、犬の心臓病の代表的疾患、僧帽弁閉鎖不全症についてお話ししたいと思います。

僧帽弁閉鎖不全症とは、心臓の左心房と左心室の間にある僧帽弁が加齢などにより肥厚し、歪んだり伸びたりするため血液の逆流を止めることが出来なくなり、全身に十分な血液を送れなくなる病気です。血液は心臓を常に一方通行で流れています。そのために心臓は四つの部屋に分かれており、その部屋の間には弁が存在します。血液が正常方向に流れるときに開き、それが逆流しないようにびたりと閉じる、というのが弁の役割です。病名の通り、その中の僧帽弁、という弁が役割を果たせなくなってしまうのです。



海くん

実は下の子達は僕のママと兄弟にゃ

初期症状としては、元食欲が無い、疲れやすい、寝てばかりいる、などがみられますが特徴的ではないため、加齢に伴うものであると判断してしまう飼主様も多いです。症状が進むと咳をするようになり、それが増えていきます。最終的には肺に水が溜まってしまったり、肺水腫になり、呼吸もままならなくなってしまうことがあります。これは血液の逆流が原因で起こり、浅く苦しそうな呼吸が見られたり、呼吸困難で舌が紫色になったり、倒れてしまうこともあります。こうなると病院で緊急処置を施さなくてはならず、命に関わる危険な状態です。

僧帽弁閉鎖不全症に罹りやすい犬種というのも存在します。小、中型犬はその殆どが罹りやすく、特にキヤバリア、チワワ、ポメラニアン、ダックスなどに非常に多い疾患です。中高齢で発症しやすいので五、六歳になるわんちゃん一度、健康診断をおすすめします。その後も出来るのであれば一年に一回の健康診断が望ましいです。わんちゃんの一年は人間の四年分程度に相当すると言われていて、一年空けてしまうだけで手遅れになるケースも珍しくありません。ケースも珍しくありません。

健康診断で見つけることができる病気は心臓病に限りません。検査でなくても少しの診察で異常が見つかることもあります。大きな症状が無くても、なにか様子がおかしいな、と気付くことがありましたらお気軽にご来院、ご相談下さい。

看護師 佐藤

☆藤川看護師☆

☆明石獣医師☆

☆西山院長☆

今年は梅雨が長いですね。これが掲載される頃は梅雨明けしていればよいのですが…。何年前からランニングをするようになって自分ルールで月の半分は必ず走ると決めているのに雨が多しと走りに行けません(涙)しかも湿度が高いせいか長い距離がすごく疲れるようになりました。;; 走りに行けずと脂肪が燃えませんが、コロナのせいで家にいるとつい食べ物の誘惑に負けてしまい体が重くなるという悪循環にorz 8月は何がなんでも頑張るぞー!!!!

先月は看護師の佐藤さんの誕生日だったので、スタッフのみなさんでお昼休みに病院でお祝いしました。お祝いといってもプレゼントを渡すという恒例のものなのですが、私は今年は任天堂Switchのポケモンをプレゼントしました。なぜかスタッフのSwitchの所持率が高く、お昼休みにポケモンなどのゲームの話で盛り上がっていることがあったので、きっと喜んでくれるだろうと思いプレゼントしました。

獣医師のセミナーがこのコロナ禍で、ネット配信で行われるのが主流となってきました。わざわざ会場に向く必要がなくなるので便利なのですが、足を運んだ会場で話を聴く方が頭に残るような気がします。また、同じ会場に来た友人知人と直接話したり、セミナーが終わった後、一緒に食事にも行けないのが最大の残念な点だと思います。

今月のつぶやき



空ちゃん

陸くん

☆佐藤看護師☆
私事ではありますが、先月誕生日を迎えました。ハッピー。当院では誰かの誕生日にはケーキを買いプレゼントを持ち寄ってささやかなパーティーを開催するのですが、ケーキが毎回絶品です。ダイエットを忘れて貪り食ってしまいます。この近くのエクランというケーキ屋さんのケーキなのですが、皆様も何かの折にお立ち寄りになることをおすすめします。タルトが美味しいです！ちなみに三浦さんにツイステッドワンダーランドをすすめたのは私です。オタクです。

☆三浦看護師☆
少し前までSwitchのポケモンやどうぶつの森のゲームに激しく燃えていましたが、飽きやすい私はすっかり熱が冷めてしまつたらぬ毎日を送っていました。そんなある日、ある方に勧められて、ツイステッドワンダーランドというiPhoneのゲームをやり始めたのですが、今燃えるようにハマっています。笑 イケメンのお兄ちゃん達が、画面の中からイケボでささやくゲームです。笑(※個人の感想です) こうしてまた一つ、沼が増えました。

☆鳴澤看護師☆
先月、土用の丑の日があったので佐原の方にある別館山田というお店に鰻を食べに行きました。香ばしさとタレの甘さが絶妙で身もすごくふわふわでほんとに美味でした。鰻が大きいので結構ボリュームがあるのですが最後まで飽きずに美味しさに感動しながら食べることが出来ました。これで今年の夏は乗り切れます。まだ鰻食べてない方はぜひ。

クレッセ動物病院 公式LINE☆
LINE QRコード
診察案内やキャンペーンのお知らせなど、皆様にお知らせいたします！是非、登録してね♪

うまくて安全なメシをくれ
ワンちゃんネコちゃんの毎日のお食事についてお悩みの飼い主様がいらしたら是非試してみたいですね！詳しくは受付までどうぞ！

病院の一般食を試してみませんか？
当院ではそれぞれの疾患に対応した療養食の他に一般的な総合栄養食も販売しています！
その名もドクターズダイエットシリーズ！
国産の材料のみを使用しており、動物病院専用のフードなので安心してワンちゃんネコちゃんに与えられます♪
シニア、体重管理、メイナテナス などなど
その子のライフステージやライフスタイルに合わせて豊富な種類を取りそろえております。